

元気アップ町民バスツアーリポート

11月28・29日の2日間、189人の方々が参加し、「晚秋の越後路の旅とりんご狩りの旅」が行われました。

両日ともあいにくの雨模様でしたが、バスの中では日頃のそれぞれの仕事を忘れ、歌

あり語り合いありで終始なごやかにすごされていました。

参加された方の中には、普段はなかなか行政とふれあう機会の少ない方も多く、町長から町の現況と町づくりについて、つぶさに語られると言一句耳を傾むけ、感銘されている方もいました。



また、「今年は、元気アップという言葉にひかれ、参加するになりました。来年も是非元気で参加したい。」等との声があちこちできかけました。



あつと驚く大宴会

来年も参加したい

●ひどいと
「元気アップ町民バスツアーリポート」とも最好調に参加いただき、また、喜んでいただき大変ありがとうございます。皆さんから寄せられた貴重な意見を町づくりに生かしていくとともに、今後も皆さんの期待に添えるような事業を企画していくので、より一層のご協力をお願いします。

光町の紹介コーナーでは、町のねぎ、地酒、手造り味噌等の特産物、木戸浜海岸、栗山川の鮭、郷土芸能「鬼来迎」、陶芸、彫刻品等自然、文化を展示、紹介しました。町内はじめ広く県内外の大勢のみなさんにご来場いただき盛会のうちに幕を閉じました。

光町の紹介コーナーの展示品等ご協力いただいたみなさんには心からお礼を申し上げます。

昨年11月18日から12月16日の29日間にわたり幕張メッセで開催された食と緑の博覧会は、県内外の企業、団体がそれぞれ趣向をこらした展示、紹介がありました。

中学生が健闘

武道空手道交流大会

第6回武道空手道交流大会が11月25日新日鉄君津体育館において、県下小学生から社会人までの選手約700人が参加して開催されました。

光町からも小中学生10人が参加し、中学女子の部で平山和実さんが3位入賞・中学男子の部で越川貴弘さんが敢闘賞を受賞しました。



ねぎの配布、ビデオによる鬼来迎の紹介など郷土をPRしました。

八戸市立小学校

第35回 こども県展入選者

▽日吉小 川野恵美（2年）
▽白浜小 宮本剛・渡辺裕・
伊藤美香・実川朋壯（2年）
石橋昭宏・岸本千晃・伊藤夕

隆（5年）▽南条小 斎藤智貴（3年）佐藤愛（5年）
鈴木睦美（4年）▽東陽小 km伊藤宏（12分48秒）（全区）
山雅英（11分19秒）五区4.0
一（8分46秒）四区3.2 km
二（10分35秒）三区2.5 km
秋葉精

美（2年）斎藤寛・布施智子
越川康子・竹内里子（3年）
竹内友枝・越川友恵（5年）

第44回 東総駅伝大会

▽地元青年の部優勝 光町陸上クラブ

このコーナーは、広報通信員の方々から連絡があつたものを取材し、掲載しました。